
REQUERIMENTO Nº 03/2013

				Requeremos, na forma regimental e após ouvido o Plenário, sejam encaminhado
expediente a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, no sentido que seja
providenciado a implantação do ESF no Bairro Jóquei Clube em nossa cidade.

				JUSTIFICATIVA:

 				
				A existência de um ESF no Bairro Jóquei Clube facilitará o atendimento da referida
comunidade e dos moradores do Bairro Monte Alto e comunidades mais próximas, as quais
não terão que se deslocar até o Posto de Saúde do centro urbano de nossa cidade para
receberem o atendimento necessários na área da saúde., também diminuirá o fluxo de
atendimento no posto urbano, uma vez que muitos dos procedimentos poderão estar sendo
feitos no próprio ESF.

 

				Sala das Sessões em 24 de janeiro de 2013.
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